

Mon cher capitaine,
me voilà installé à Londres
et comme je ne pouvais être
tous les jours chez vous je me
sens heureuse d'être au repos.
J'habite une petite maison
charmante j'ai moins de chambre
à donner que je l'espérais
cependant j'en trouverai toujours
une pour Mr Romieu.
Je n'ai encore rien vu des
merveilles du palais de cristal
ma femme de chambre a été
si indisposée de la traversée
qu'il m'a fallu moi-même
et toute seule débaler mes
caisses de costumes. aujourd'hui
tout est rangé, aussi vais-je
tout à l'heure jouer Phèdre
pour ma rentrée au théâtre St James



*Le temps est doux la salle
de Mr Mitchell sera comble
mon costume est frais je dois
bien jouer ce soir.*

*J'ai reçu la visite de Mr
Ferrentino, il doit nous
écrire sur l'artiste des choses
merveilleuses ne les lisez qu'une
fois imprimés, aidez moi à ce*



que mes parisiens ne m'oublient
pas. Si après ma saison de
Londres vous me voulez une
fois entendre avant que je ne
me rende en Allemagne, antérieurement
j'arriverai à votre appel pendant
que je serai à Bruxelles.
je ne vous écrirai jamais
longuement pour oser vous écrire
plus souvent, je ne sais
rien encore à vous raconter
de plaisant j'attends ma petite
cour pour m'en apprendre et
courrier par courrier vous aurez les
nouvelles.
ma lettre est finie c'est peut-
être le moment de vous
rappeler notre devise
Rachel
2 juin 1851
rappelez-moi au souvenir
de ceux qui m'oublient.